

# Der Konkurrenz eine Nasenlänge voraus



Projektentwickler  
und Architekt  
Hans-Jörg Fankhauser

**Erfolgreiche Firmen haben längst erkannt, dass die Qualität ihrer Arbeitsplätze einen direkten Einfluss auf die Leistung ihrer Angestellten hat. Mitarbeiter, die sich am Arbeitsplatz wohl fühlen, arbeiten motivierter und effizienter. Architekt Hans-Jörg Fankhauser, Reinach, entwickelt mit seinem Team aus Architekten und Innenarchitekten kundenorientierte Raumkonzepte, die sich rechnen.**

**HANS-JÖRG FANKHAUSER**

## Investitionen, die sich lohnen

Gerade jetzt, wo die Wirtschaft etwas Luft holen kann und in allen Firmen über die Optimierung der betrieblichen Abläufe nachgedacht wird, lohnt es sich über Standortwahl, Büro- bzw. Betriebsgrösse und die Arbeitsplatzorganisation nachzudenken. Flexibilität ist das Zauberwort. Anpassbare Raumkonzepte sparen täglich wertvolle Zeit und erhöhen damit die Pro-

duktivität. Die flexible Flächennutzung senkt die Mietkosten und reduziert den Aufwand für IT und Personal.

## Veränderung als Herausforderung

Die rasante Entwicklung der IT-Technologien hat die Struktur aller Firmen total verändert. Die Anforderungen an fast jeden Arbeitsplatz haben sich mindestens verdoppelt. Neueste wissenschaftliche Erkenntnisse zur Wirkung von Licht haben gezeigt, dass gerade die Menge von Tageslicht eine enorme Wirkung auf die Arbeitsfreude der Mitarbeitenden hat. Logischerweise sind Gebäude mit grossem Fensteranteil im Vorteil. Die Raumakustik und damit das Mass der möglichen Konzentration im Arbeitsprozess hängen wesentlich mit der Raumgrösse und der Raumhöhe zusammen. Büros mit einer Raumhöhe über 2,8 Meter haben dabei enorme Vorzüge.

## Gestaltungskonzept Innenraum

Erfolgreiche Firmen haben gemerkt, dass gestaltete Innenräume für die Mitarbeitenden wichtiger sind als die oft gelobte Corporate Architecture. Grosse Aufmerksamkeit wird heute speziell auf die Ökologie und die Materialwahl gelegt. Oberfläche, Farbwirkung und Optik prägen ganz entscheidend die Atmosphäre der Räume. Auch der Einsatz von verschiedenen Lampentypen erzeugt unterschiedliche Lichtatmosphären, macht einen Raum interessant und regt zum effizienten Arbeiten an.

## Arbeitsräume sind Lebensräume

Mitarbeiter wollen ihr direktes Arbeitsumfeld mitgestalten. Dabei ist es entscheidend, dass alle Arbeitsplätze einer einheitlichen Gestaltungsstrategie folgen und dass diese Strategie überall erleb- und



Grosser Fensteranteil und flexible Grundrisse beim TechCenter Reinach

Fotos zVg

sichtbar ist. Kann ein Unternehmen dies bieten, ist es der Konkurrenz eine Nasenlänge voraus.

Wirtschaftlicher als herkömmlichen Gewerbeliegenschaften bietet das TechCenter Reinach all jenen, die zukunftsgerichtete Gewerbeflächen evaluieren, das beste Preis-Leistungs-Verhältnis. Transparente Funktionalität, grosser Fensteranteil und Raumhöhen bis zu 3,5 Meter sind hier die Patentlösung für mehr Raumeffizienz. Das TechCenter Reinach besticht durch sein einheitliches Gesamtkonzept, das individuelle Unternehmensanforderungen problemlos integriert.

Stellen Sie die Weichen neu und kommen Sie ins TechCenter Reinach. Wir sind davon überzeugt, dass Sie bei uns Erfolg haben werden, denn wir haben die Rahmenbedingungen geschaffen, die moderne, flexible Arbeitsplätze brauchen.

Fankhauser Architektur AG in Reinach steht Ihnen gerne für erste Auskünfte zur Verfügung.  
E-Mail: [hjf@f-web.ch](mailto:hjf@f-web.ch)  
Telefon: 061 716 88 88

[www.techcenter-reinach.ch](http://www.techcenter-reinach.ch)